

Aumenta igualdad y disminuye pobreza en México: ONU

Por el Staff de El Inversionista

La ONU reafirma su compromiso para apoyar el gobierno de Claudia Sheinbaum en el avance de la Agenda 2030 y el desarrollo sostenible

La Organización de Naciones Unidas (ONU) aseguró que México ha tenido avances importantes en la disminución de la pobreza y el aumento de la igualdad, y reafirmó

su compromiso para avanzar en el cumplimiento de la Agenda 2030 y del desarrollo sostenible en la administración de Claudia Sheinbaum.

“Las 25 agencias, fondos y programas presentes en México nos ponemos a disposición del nuevo gobierno para acompañar con nuestras capacidades y experiencia internacional a las prioridades del gobierno de Claudia Sheinbaum plasmadas en los 100 pasos para la transformación”, dijo el coordinador residente del sistema de Naciones Unidas en México, Peter Grohman. “Cuenten con nosotros para que al final de la nueva administración que está por comenzar, cuando los estados miembros de la ONU tienen que evaluar los resultados de los 15 años de la Agenda 2030, México siga compartiendo con el mundo

los ejemplos, que seguramente va a haber, esfuerzos y logros muy notables en materia de desarrollo sostenible”, añadió.

Durante su participación en la presentación del “4o. Informe Nacional Voluntario 2024. Avance colectivo hacia el cumplimiento de los ODS”, Peter Grohman aseguró que la economía mexicana es sólida, con beneficios históricos para los trabajadores, programas y transferencias universales para grupos de población vulnerables y la presencia del Estado en la generación de bienes públicos estratégicos, así como nuevas prácticas de participación social.

“Estos y otros avances han derivado en menor pobreza, mayor igualdad, una gobernanza fortalecida y perspectivas de prosperidad sostenida para las generaciones presentes y futuras...

(...) México será un ejemplo inspirador al dar cuenta de que la solidaridad empieza en casa”, aseveró. El coordinador residente del sistema de Naciones Unidas en México recordó que la Agenda 2030 integra el bienestar de las personas, el medio ambiente y la economía, también el disminuir las desigualdades y hacer todo esto mediante una cooperación internacional justa que reconozca la historia, el contexto y las prioridades de cada país.

En este sentido, destacó que México reafirmó su compromiso con el multilateralismo y el humanismo, pues en los últimos años el país se ha concentrado en dar prioridad a las personas y regiones históricamente más olvidadas, con lo que ha fortalecido la inclusión y la cohesión social que tanto se necesita para un mundo próspero y en paz.

Tramita tu Pensión Inteligente

Empresas

- Evita multas y recargos
- Lleva bien el Riesgo de Trabajo
- Actualizaciones



Derechohabientes

¿Sabes cuánto te corresponde?
¿Sabes que puedes recuperar tu Infonavit y tu Afore?

pensionesinteligentes@gmail.com